

YAYASAN

cakrawala masa depan

(Future Horizon Foundation)


Jl. Krekot Jaya B2 No. 18,

Jakarta, Indonesia

+62 818906270 - +62 8161448730

yayasancamade@gmail.com

www.yayasancamade.com

 yayaan_camade

 Yayasan Carkrawala Masa Depan

Laporan Kegiatan Bulanan

Pebruary 2018



ATAMBUA, NUSA TENGGARA TIMUR



Tim kami mengisi truk dengan barang-barang sumbangan

4 orang relawan mengadakan program di **Atambua**, pulau Timor selama seminggu. Program pertama diadakan di Kota **Kefa** yang berlokasi sekitar 2 jam jauhnya dari Kota Atambua, dimana relawan mendatangi desa-desa sekitar dan membagikan baju-baju dan tas belanja daur ulang yang didonasikan oleh teman-teman dari Jakarta. Teman kami, Romo Ino dan beberapa anak muda membantu kami mengorganisir acara pembagian. Selain menghabiskan waktu berbincang-bincang dengan warga desa dan membagikan barang-barang, tim relawan juga mengajarkan lagu-lagu dan Bahasa Inggris dasar melalui kartu kata kepada anak-anak.



Joe



Laurie



Daniel



Albert



Albert membagikan paket hadiah



Anak-anak dengan alat-alat musik baru



Laurie mengadakan kelas tentang kebersihan

Program kedua, tim relawan mengunjungi sekolah *Primavera* di **Atambua**. Ini adalah sekolah yang kami bantu dirikan dan sudah berjalan selama 10 tahun. Tim membawa makanan ringan dan makan siang untuk anak-anak. Dengan alat-alat musik yang kami sumbang untuk sekolah, tim relawan mengajarkan anak-anak bagaimana cara memainkan alat-alat musik tersebut. Kemudian aktivitas bernyanyi bersama, dilanjutkan dengan Joe mengajarkan Bahasa Inggris melalui Kartu Kata, dan diakhiri dengan Laurie yang mengajarkan kelas singkat tentang pentingnya mencuci tangan untuk menjaga kebersihan.

Program berikutnya, kami diajak Suster Imelda ke desa di pinggiran kota Atambua. Suster mengumpulkan sekitar 300 orang wanita dari daerah sekitar di salah satu sekolah. Kami mulai program dengan lagu-lagu dan kelas Bahasa Inggris dasar melalui Kartu Kata untuk anak-anak sekolah dan kemudian membagikan baju-baju dan tas belanja daur ulang. Mereka sangat senang menerima baju baru yang berkualitas bagus.



Belajar Bahasa Inggris dasar dengan Kartu Kata



Program terakhir kami adalah kunjungan ke *Lembaga Pemasarakatan* di Atambua dengan penghuni sebanyak 262 orang narapidana. Melalui pertunjukan sandiwara, tim kami mengajarkan sedikit pelajaran hidup tentang bagaimana kebiasaan buruk dapat memberikan pengaruh negatif dalam hidup kita apabila kita biarkan dan betapa bagus apabila kebiasaan buruk ini dapat dihentikan seawal mungkin. Kami bernyanyi dan berdansa bersama mereka dan program diakhiri dengan pemberian paket hadiah untuk setiap narapidana.



Joe dan Daniel mengadakan pertunjukan sandiwara



Laurie membagikan cerita memotivasi

TEMPAT PENAMPUNGAN UNTUK ANAK-ANAK TERANIAYA DI BALI



Tim relawan berbelanja barang-barang

Berfoto bersama para staff dan anak-anak

Dalam perjalanan kembali dari Atambua ke Jakarta, tim berhenti di **Bali** selama beberapa hari dan mengunjungi Rumah "*Casa Vida*" yang menampung anak-anak yang teraniaya. Terima kasih kepada para sponsor, tim dapat memberikan barang-barang sembako dan juga paket hadiah untuk setiap anak. Kami kembali mengajarkan Bahasa Inggris dasar melalui Kartu Kata dan berbincang-bincang dengan anak-anak dan para staff.



PANTI ASUHAN DI DEPOK

Dalam kunjungan rutin kali ini, Esther menyumbang barang sembako dan merayakan ulang tahun untuk mereka yang lahir di bulan Januari dan Februari. Bersama-sama anak-anak menikmati kue ulang tahun ukuran besar yang dibawa oleh Esther.

Esther dengan barang sumbangan



Merayakan ulang tahun anak-anak yang lahir di bulan Januari dan Februari

MEMBANTU MEREKA YANG MEMBUTUHKAN DI JAKARTA UTARA

Esther mengantarkan ikan untuk keluarga kurang mampu di daerah **Cilincing, Jakarta Utara**.



Membungkus ikan dalam kantong-kantong distribusi

Bersama-sama kita bisa membawa perubahan!

Donasi dapat ditransfer ke:

- 1. YAYASAN
CAKRAWALA MASA DEPAN**
Account BCA# 4970762600
(for social projects)
- 2. A/N Tan Thresiana Tansil**
Account BCA# 4970810957
(for operational costs)

Tanda Daftar: 012.31.74.02.1008.68

NPWP: 03.185.141.3-011.000

SURAT IZIN OPERASIONAL: 013.12950.32